

Filatelia



JOSE MAS

ADIOS 1977, ADIOS

Centenarios tres veces aplazado, Espamer, Campeonato del Mundo de Judo. Por favor, que no se repita.

Tradicional es al finalizar un año, hacer balance en todos los aspectos, político, deportivo, etc. Y nosotros no vamos a ser menos, en el campo de la filatelia, muy especialmente en este año tan movido y variopinto.

23 EMISIONES 468'05 Ptas. DE FACIAL.

Si nuestros cálculos no nos fallan, 23 han sido las emisiones reales que han sido puestas en circulación en 1977 con un total de 66 sellos, incluidos los dos Enteros Postales, sumando sus valores faciales la cantidad de 468'05 pesetas.

Dos han sido las emisiones

para el Despacho Español en el Principado de Andorra, con cuatro sellos, y un facial total de 34 pesetas.

DOS EMISIONES POLEMICAS

Prevista para el 15 de junio estaba la serie «Centenarios» con el fin de homenajear a Juan de Juni, Pedro Pablo Rubens y a Tiziano. Como hemos dicho, posteriormente se aplaza para el 27 de Julio y luego, sin comunicarlo oficial se habla de su emisión para el 15 de Diciembre. Al acabar el año, queda pendiente su puesta a la venta, según se dice por la complejidad en su fabricación.

El programa incluye la serie denominada «X Campeonato del Mundo de Judo», prevista para el 1 de Septiembre. Se aplaza para el 19 del mismo mes, pero por motivos extra-deportivos no se realiza dicho campeonato y casi a última hora se suspende la emisión. No obstante y ahí empieza lo polémico, en Granada se expenden unos 1500 ejemplares y se cotizan en el mercado filatélico en un principio a 5.000 pesetas y más tarde a cantidades sumamente elevadas. Se habló de las 65.000 ejemplar y más de: 100.000 en bloque de a cuatro. Al final, el 29 de diciembre, lo esperado, la emisión (o lo que quedaba de ella) se pone en circulación.

ESPAMER 77 PUNTO Y APARTE

Nuestra intención era la de no hablar o escribir más, mejor dicho, sobre ESPAMER 77, la exposición internacional de las Reales Atarazanas de Barcelona, pero en un balance anual, es casi obligado. Colas, colas y más colas y

poca gente con ánimo de contemplar las colecciones expuestas. Emisión de lo más normal para conmemorar tal efemérides pero que luego los mismos coleccionistas ayudados por algunos comerciantes, complicamos. Un solo sello de 15 pesetas la componía pero luego pareció que debía coleccionarse como hojita bloque lo que hizo que la tirada se redujese y se hiciese más interesante la acaparación. Igualmente interesantes fueron los cinco matasellos especiales que se utilizaron, prolongándose las colas el último día hasta casi las doce de la noche.

Muchas más cosas se podrían decir sobre este 1977 que acabó pero el espacio no dá para más, únicamente nos resta esperar que 1978 no sea tan movido.

Y la próxima semana, procuraremos ofrecer el programa de emisiones para 1978, que dicho sea de paso, se inicia con la puesta en circulación el día 5 de Enero de la serie Uniformes Militares.

GRANOLLERS, 5 Buen comienzo del AÑO: 5 - 0 VALLS, 0

El pasado domingo nos ofreció el equipo local un buen juego, en general, aunque pudo ser mejor de lo que fue, se enfrentó con el Valls, que no demostró ser el equipo según la clasificación lo describía, el Valls hizo un mal juego, haciendo el partido un tanto dificultoso para el Granollers, pero aun así demostró su superioridad, el Granollers por su parte ha hecho un encuentro muy bien jugado y sin brusquedades, llevando un dominio total y teniendo ocasiones para obtener un resultado más abultado, a los 5 minutos de juego Rodri logra el 1 a 0 a consecuencia de un

remate, en el minuto 40 sería Navarro que recogiendo un centro de media vuelta consigue el 2 a 0, y cinco minutos más tarde Comas sería el autor del último gol del primer tiempo.

La segunda parte el equipo visitante actuó con más fuerza pero sin lograr ningún ataque de peligro ante el marco local, cuando se llevaban 25 minutos del segundo tiempo, un corner en corto sacado por Carpinell cedió a Vela consiguiendo el 4 a 0 y Saborit logró el 5 a 0 en el minuto 37 de tiro fuerte desde el extremo derecha.

ARBITRO: Sr. TELLEZ bien.



NUEVO BACHE PARA EL ANCIANO CASINO.

Coincidiendo con la traida de aguas de la «Mina d'en Sans» y de la luz de gas, allá por el año 1880, se inauguraba en la villa de Granollers el Casino.

Durante sus casi cien años de existencia ha tenido sus épocas esplendorosas y, también otras, pasadas sin pena ni gloria... más bien con estrechez.

Al cumplir sus 78 años de edad, en 1958, entró en fusión con el «Jazz Club» pasando a formar el binómio «Casino de Granollers - Club de Ritmo» adquiriendo nuevo auge.

El paso de los años ha ido aconsejando a sus directivas a efectuar reformas que, una vez aprobadas, se veían malogradas por las nuevas juntas con otras aspiraciones. Actualmente, una «reforma a fondo» de su salón-teatro ha aportado una hipoteca de diez millones de pesetas que van amortizándose.

La continua transformación de la ciudad, el desplazamiento del tendido del ferrocarril y otras circunstancias, han situado al Casino en uno de los lugares más céntricos de

la ciudad, con fachada a dos calles y salida a otra calle más, obteniendo considerable valor su solar de 2.590 metros cuadrados, lo que despierta la natural codicia.

Una confabulación de socios, algunos de ellos accionistas de reciente ingreso, instan a la Junta Directiva a que, en un plazo de cuatro días, dimita el presidente de la entidad y toda la directiva. Avalan la petición veinticinco firmas, entre las que figura la del expresidente y, una de ellas, según manifestaciones del interesado, sin autentificar por lo que ha recurrido. Como cada Acción de Asociado vale un voto, se adquieren las acciones por decenas.

Algunos de los absurdos del escrito: «solamente dispone de un plazo que finaliza...», «finalizado dicho plazo, dispondremos a proceder...», también se amenaza con: «informar a la ciudad de sus deficiencias...»

Esperemos que las apetenencias no prosperen y que siga gozando la ciudad con su Casino, aún que sea municipalizándolo.

Fernando SALAMERO